



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto de Sevilla cerró julio con 677.380 pasajeros, un 11,3% más que en el mismo mes de 2022**

- **Los viajeros en conexiones internacionales se incrementaron un 16,7% y aportaron el 44,4% de la actividad**
- **Durante los primeros siete meses de este año, más de cuatro millones y medio de usuarios (+21,3%) se trasladaron en 37.018 vuelos (+6,2%)**

14 de agosto de 2023

El Aeropuerto de Sevilla registró el pasado mes 677.380 pasajeros, un 11,3% más que en julio de 2022. Este balance obedeció al buen comportamiento que mantuvieron tanto el tráfico nacional como el foráneo.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 676.561. De ellos, 376.487 viajaron desde o hacia alguna ciudad española (un 7,7% más que en julio de 2022), mientras que 300.074 optaron por conexiones con el extranjero (+16,7%).

En relación con el tráfico internacional, Reino Unido (55.276), Italia (55.191), Francia (45.167), Alemania (30.346) y Portugal (24.282) fueron, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda.

Esta proyección internacional contribuyó a que el reparto de la actividad del aeropuerto entre mercado doméstico y foráneo alcanzase prácticamente el equilibrio, ya que el último de ellos aportó casi la mitad de los pasajeros contabilizados en conexiones comerciales (el 44,4%, concretamente).

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Sevilla atendió durante el mes pasado 5.317, de las que 4.473 fueron comerciales, lo que supone un incremento del 5% en comparación con julio de 2022.

Respecto a la carga, los operadores movieron 826 toneladas, de modo que subió un 0,1% sobre el mismo mes del año anterior.

### **Primeros siete meses del año**

La positiva evolución del tráfico durante julio favoreció el balance de lo que va de 2023, periodo en el que la infraestructura hispalense ha registrado 4.521.627 pasajeros, un 21,3% más que en los mismos meses de 2022. La cifra de operaciones ascendió a 37.018, con un alza del 6,2% sobre los siete primeros meses del año pasado.

De los 4.515.887 usuarios que viajaron en vuelos comerciales, 2.365.186 tenían origen o destino en territorio nacional (+16,7% en relación con el mismo periodo de 2022) y 2.150.701, en el extranjero (+27%).

El movimiento de carga entre enero y julio superó las 6.731 toneladas, un 18,6% más que en el periodo equivalente del año pasado.